



CLUSTER
acuiplus

NEWSLETTER

Información de carácter interno sobre actividades mensuales desarrolladas por ACUIPLUS

El objetivo de esta newsletter es ofrecer información mensual y detallada de interés para los socios en cuanto a avances y acciones realizadas por ACUIPLUS, información sobre oportunidades de colaboración, agenda de interés entre otros.



Agosto 2018

Nº5

GESTIÓN CLUSTER

Estatutos

El procedimiento de modificación de los estatutos está en su último estadio. Recibimos comunicado del Departamento de Servicios Territoriales conforme está todo enviado a Madrid. Toda la documentación actualizada está en el DROPBOX de información.

Creación de la intranet.

_Se ha **finalizado la intranet** y se ha asegurado el acceso total a la misma, lo que nos permite hacer modificaciones y seguir trabajando en ella, sumando contenidos y actualizando documentación de interés para los socios. Se enviará link e invitación a los socios miembros.

Se recuerda a los socios que no lo hayan hecho ya, envíen en cuanto sea posible la Ficha de datos para incluir en la web y en la documentación corporativa del Cluster en próximos eventos.

Gestiones nuevos socios:

Contamos con un nuevo socio: **PRECINTIA, S.L.** www.precintia.com

BIENVENIDOS

Se realizan trámites y seguimiento de potenciales socios a lo largo del mes de septiembre.

ACTIVIDADES ACUIPLUS

Reuniones grupos de trabajo:

Durante el mes de septiembre no se han celebrado reuniones por ser fechas de menor convocatoria. Si bien ya están convocados y se prevén reuniones de todos los grupos para octubre.

ANIMAMOS a todos aquellos socios que no estéis en un grupo a incorporaros.

Refuerzo de nuestra presencia en las Ferias y eventos comerciales:

Con el fin de mejorar nuestra visibilidad e imagen hemos contactado con una empresa especializada en stands para que nos apoye en el diseño de los mismos. Estamos pendientes de propuestas y presupuestos.

Preparación Feria Future Fish EURASIA:

Durante este mes de septiembre se ha estado trabajando en la participación de la Feria EURASIA, en Izmir. El Clúster Manager no asistirá, pero ACUIPLUS estará representado por tres de sus miembros: Cenavisa, Morenot y Smalle Technologies.

Reuniones, juntas y asambleas

- **Junta Directiva:** el pasado día 14 de septiembre a las 9.30h se celebró reunión de junta directiva en la que se trataron temas relacionados con las próximas actividades, participación en Ferias, relaciones de colaboración y nuevos socios. Toda la información está en dropbox: [14/09/2018 Acta JD Acuiplus.docx](#)

Participación en actividades del sector y contactos institucionales

Durante el mes de agosto se realizaron los siguientes contactos:

Secretaría General de Pesca. A raíz del cambio de Gobierno se habían realizado contacto y solicitud de reunión para presentar ACUIPLUS y nuestras actividades a la nueva Secretaria de Pesca y Acuicultura. Todavía estamos esperando respuesta.

OSPESCA – Organización del Sector Pesquero y Acuícola del Istmo de Centroamérica– Reunión con su Director, Reinaldo Rey – Se hizo una presentación del clúster ACUIPLUS y se analizaron potenciales vías de colaboración a corto plazo.

Asistencia Jornada sobre blockchain en Galicia El clúster manager asistió a un taller sobre Blockchain: “Talleres digitalización Industria 4.0: Aplicaciones prácticas del Blockchain”. Sobre la aplicabilidad del sistema Blockchain en la industria y en la actualidad. Se adjunta documento resumen del taller.

Próximas actividades

Jornada TRAZABILIDAD CON TECNOLOGÍA BLOCKCHAIN EN LA CADENA DE VALOR DE LA ACUICULTURA: La fecha prevista de la Jornada será el **viernes 26 de Octubre** en la Sala de la Secretaría de Pesca, en Madrid. Os esperamos a todos con información de interés sobre esta novedosa tecnología, para analizar y reflexionar sobre sus aplicaciones en la cadena de valor de la acuicultura. Adjuntamos programa de la Jornada.

Misión Grecia: Pendiente de confirmación de los homólogos en Grecia.

Primer evento de intermediación entre Europa y el Sureste de Asia, organizado por EURASTiP y SusV (UE y Oxfam): "EU-Vietnam dialogue for sustainable development of shrimp production and trade" que será **el 28 de NOVIEMBRE en Bruselas**, Bélgica. Se nos anima a participar en el diálogo entre las autoridades europeas y vietnamitas. Consideramos muy interesante nuestra participación y colaboración con la plataforma EATip. Nota informativa adjunta en la newsletter anterior. <http://www.eurastip.eu/brokerage>

Jornada sobre Bienestar Animal: La fecha prevista es el 21 de noviembre en "La casa del Reloj", San Pedro del Pilar (Murcia). Se está finalizando el diseño de agenda y contactando con posibles ponentes.

PROXIMAS FERIAS en las que habrá participación de ACUIPLUS

Entre las diferentes ferias y eventos relevantes para el clúster y el sector acuícola en general, destacamos las siguientes:

- **FUTURE FISH EURASIA** (Izmir, Turquía): Tendrá lugar los días 18, 19 y 20 de octubre. **Participarán CENAVISA, MORENOT y SMALLeTeCH.** <http://www.eurasiafairs.com/>
- **AQUASUR** (Puerto Montt, Chile): Tendrá lugar los días 17, 18, 19 y 20 de octubre, no se prevé participación de ACUIPLUS de forma directa **pero se podrá apoyar a aquellos socios que la consideren de interés.** <http://www.aqua-sur.cl/event/aqua-sur/#>
- **High Energy Mariculture Conference** (Corfu, Grecia): Conferencia de interés que tendrá lugar entre 18 y 21 de octubre en Corfu – Grecia. Es un evento de interés al cual ACUIPLUS como tal no acudirá si bien realizaremos seguimiento. **Os solicitamos información de quienes de vosotros estáis interesados en participar. Más información en la web:** <http://www.offshoremiculture.com/europe>

OPORTUNIDADES DE FINANCIACIÓN

(Disponibles las fichas en Dropbox)

Programa NEOTEC (CDTI). Ayudas para nuevos proyectos empresariales de empresas innovadoras

La puesta en marcha de **nuevos proyectos empresariales, que requieran el uso de tecnologías o conocimientos desarrollados a partir de la actividad investigadora y en los que la estrategia de negocio se base en el desarrollo de tecnología.**

Financian el 70% con carácter de subvención.

Plazo: 2 de octubre

Programa EUROSTARS

EUROSTARS está orientado a la **generación de proyectos de I+D en consorcio liderados por PYMES intensivas en I+D de diferentes países.** Dichos proyectos deben representar una ruptura con el estado del arte técnico y un reto comercial tales que permitan a estas empresas dar un salto cualitativo importante en su posición en el mercado. Se trata de desarrollar de forma conjunta a través de proyectos internacionales nuevos productos o servicios que se deberían poder comercializar en los siguientes 2 años después de la finalización del proyecto.

Entidad colaboradora ICEX: Se está terminando de recoger los datos para la presentación de la documentación necesaria para ser entidad colaboradora y poder optar a apoyo para la internacionalización del clúster.

Recordamos a aquellos que todavía no lo habéis hecho, nos facilitéis la información solicitada para poder finalizar el proceso de convertirnos en entidad colaboradora del ICEX, para poder disfrutar de las diferentes ayudas en el campo de la internacionalización tanto individual como conjunta.

Fondos FEMP CDTI: El Fondo Europeo Marítimo y de Pesca es una fuente de financiación de proyectos de colaboración entre socios del clúster. En la misma reunión con CDTI se mostró el interés. **Se solicita a los socios comuniquen potenciales proyectos en esta línea que puedan ser presentados a FEMP.** Encontraréis información adicional en la ficha disponible en el Dropbox de Acuiplus y podéis consultar la convocatoria en la web: <https://www.cdti.es/index.asp?MP=100&MS=811&MN=3&TR=C&IDR=2618>

Misión directa a Filipinas: (fecha cierre solicitud: 10 octubre) FIAB en colaboración con ICEX organiza una misión directa a Filipinas que incluye la participación en un showroom de productos españoles para importadores, una agenda de reuniones personalizada y una visita a las principales cadenas del mercado. Tenéis disponible en el Dropbox la ficha y la información sobre la misma. La dirección web de la convocatoria es: <http://www.pap.minhafp.gob.es/bdnstrans/GE/es/convocatoria/404770>

XVII PREMIO JACUMAR DE INVESTIGACIÓN EN ACUICULTURA 2018: los trabajos han de haberse realizado en los dos años anteriores a la publicación de la presente convocatoria. Son beneficiarios los centros de investigación, públicos o privados, ubicados en España y la UE. Ficha en dropbox.

Plazo finaliza: 8 de octubre

AGENDA DE ACTIVIDADES DEL SECTOR

- **Foro de los Recursos Marinos y de la Acuicultura de las Rías Gallegas (Foro ACUI):** Los días 10 y 11 de octubre se va a celebrar en Illa da Toxa (O Grove) la XXI edición del Foro de los Recursos Marinos y de la Acuicultura de las Rías Gallegas
- **FUTURE FISH EURASIA**
Izmir, Turquía, 18 – 20 octubre
- **High Energy Mariculture Conference**
Corfu, Grecia, 18-21 octubre

Para más información y detalle de cualquiera de los puntos indicados, por favor pónganse en contacto directo con Cluster Manager.

volanda@acuiplus.org

[*info@acuiplus.org*](mailto:info@acuiplus.org)

Septiembre 2018. Newsletter interna